
令和４年８月４日撮影

夏
野
菜
の
季
節

川
崎
町
内
の
農
家
さ
ん

川崎町内の活動

３年ぶりに開催！あじさい満開
　川崎あじさい公園まつりは７月３日、町内の同公園
で３年ぶりに開催されました。地元の子どもたちのリ
ズムダンスや二日町祭神太鼓などステージイベント、
三輪車レース、ウサキ号で園内遊覧運行などが行われ
多くの皆さんが満開のアジサイを見ながら楽しんでい
ました。

20周年おめでとうございます！
　NPO法人アートで明るぐ生ぎるかわさきは７月23日、
工房てんとう虫20周年・文部科学大臣表彰記念式典を開
催しました。
　会の20年の歩みを木村所長から報告し、今まで会に尽
力してきた皆さんに感謝状の贈呈などが行われました。

川崎町内のイベントなどを報告していきます。

水辺を満喫！２年ぶりに開催！
　NPO法人北上川サポート協会主催の水辺のマルシェ＠川っ子祭
りは７月31日、川崎防災センターと周辺の北上川で行われました。
防災センターでは、好評のマルシェやおさがり広場が開催され子
ども連れのお客さんで賑わいました。また、インクラインでは、
人気の水上バイク、ゴムボート、長生丸乗船体験が行われ、多く
の皆さんが北上川を満喫していました。
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　2011年に川崎町へＵターンをしてきた当時、頼れる知人や友人も少なく不安でしたが、
そんな時に知ったのが川崎まちづくり協議会でした。「まずは、見学から！」という気
軽さもあり、全体会を見学。それがきっかけとなり会員になりました。今では第二の家
族のように私を温かく見守ってくれる存在となっています。
　トマト作りの農業との両立もでき、「誰かと話したいなぁ、みんなの顔が見たいな。」
という時にマイペースで参加できています。
　まち協を通して、皆さんが「トマト食べたよ！トマト贈りたいよ！」と言ってくれる
のが何より励みで、家として食べてくれる人の顔が見えるのが何よりうれしいです。

ウサキとまち協　№１
　川崎町のお世話係水色ウサキにはまち協会員の仲間がたく

さんいるよ。会員のみんなは様々な業種のお仕事をしているん

だよ。このコーナーはまち協のみんなの想いを紹介。

トマト農家のトマガール小山亜希子さんがまち協に入ったきっかけと、トマトのお話を聞いたよ！

　あっという間に８月の季節。６月に川崎町内でも集中豪雨があり、7月、８月には全国的に予想以上
の雨が局地的に降る異常気象。そんな中、川崎中学校では防災学習を行い、地域の水害を学びながら今
を考える取り組みをしています。そういう取り組みって大切だなと感じています。菅原（幸）

トマガールのトマト

川っ子祭りの様子

記念式典の様子あじさい祭り三輪車レースの様子
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みんなで築く地域の輪！

（会長:菅原静夫さん　世帯数:45世帯）

■ 自治会の特徴は何ですか。

　昔から運動が盛んな地域だったため、自治会内にグラウ
ンドを整備し、町民運動会の選考や練習を兼ねた地区内の
運動会を開催していました。おかげで過去には町民運動会
で優勝した年もありました。その他にもソフトボールやバ
レーボールなどの球技にも力が入っていました。現在は、
高齢化が進み、またコロナ禍ということもあり、グラウン
ドを活用したイベントが減ってきていましたが、10月には
グラウンドゴルフ大会の開催を予定しています。

■ 今後挑戦してみたいことはありますか。

　事業をやりたくてもやれないジレンマがありますが、状況を見ながらできることをやっていきたいと思います。今後も
みんなで協力しあいながら、自治会全体が活気づいて行けばよいと思います。マスクをつけないでみんなで交流できる日
が来ることを望みます。　

Closeup vol.2砂子田自治会砂子田自治会

自治会長の菅原静夫さんからお話をお聞きしました。

花植え作業の様子

食改善のおやつを食べる様子 Ｅボート大会参加の様子

■ 何か新しい取り組みなどは行っていますか。

　今まで老人クラブで行っていた花壇の花植えを昨年か
ら自治会全体で行っています。ここ数年で自治会の子ど
もの数も増えて来たので、子ども会を巻き込んでの世代
間交流を兼ねて開催しています。せっかくの場なので、
食改善でおやつを作り、花植え後にみんなで楽しく食べ
ました。集まる良いきっかけになりました。

古くからの門前町！小さな地域で一致団結！

（会長:金野　隆さん　世帯数:28世帯）

■ 自治会の特徴は何ですか。

　世帯も人口も少ない自治会なので、Ｅボート大会、町民
運動会などのイベントには、地域の皆さんの協力が欠かせ
ません。
　私たちの地域には、薄衣村時代の村社である浪分神社が
あり、昔から地域に親しまれています。特に天王祭は、地
域の一大イベントでもあり、みんなで力を合わせて準備を
しています。少ない人数ながら大きな力を発揮しています。

■ 何か新しい取り組みなどは行っていますか。

　今年初めて老人クラブで畑を借りて、枝豆とサツマイモ
を植えてみました。コロナ禍でなかなか行事を行えなかっ
たので、みんなが集まるきっかけにもなり、やって良かっ
たと思います。新しい挑戦なのでうまくいくか分かりませ
んが、秋の収穫祭を今からみんなで心待ちにしています。
　

本町自治会本町自治会

自治会長の金野隆さんからお話をお聞きしました。

花植え作業の様子

資源回収の様子 野菜づくりの畑の様子

■ 今後挑戦してみたいことはありますか。

　私たちの自治会では、なるべく月に一度は集まる機会を
設けるようにしています。９月はＥボート大会、10月には

防火訓練を予定しています。また、以前に内田正好さんを講師に昔の川崎地域についてお話を聞いたのですが、地元に暮ら
している私たちでも知らない史跡などがたくさんあることを知りました。今後、みんなで見て回る機会を作ろうと計画して
います。

川崎芸術文化協会川崎芸術文化協会 芸術文化活動の振興
　同協会は、1980年に設立、地域の芸術文化活動の
向上と芸術振興に努め、川崎文化祭や川崎芸能発表会
の開催など活動を展開しています。

　この数年は、コロナウイルス感染症拡大に伴い、活

動が思うようにできず、皆さんの発表の場も中止せざ
るを得ない状況が続いていました。しかし、今年７月
に３年ぶりとなる川崎文化祭舞台部門を開催できたこ
とは協会にとってもとてもうれしいことです。
　今後も川崎町内の芸術文化の振興に力を注ぎながら
活動を展開していきたいと思います。

会員 16 団体 ・ ２個人 会長 ：佐々木孝幸

7月17日の川崎文化祭舞台部門の様子
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※協会加入のお問合わせは、 事務局原田秀樹まで　℡： 090-2368-0100

スタンプラリーの用紙

　

ス
タ
ン
プ
は
参
加
店
で
食
事

を
し
て
、
応
募
用
紙
に
ス
タ
ン

ン
プ
を
押
し
て
も
ら
い
、
３
つ

の
ス
タ
ン
プ
が
集
ま
っ
た
ら
応

募
で
き
ま
す
。

地
元
川
崎
町
の
特
産
品
が
当
た

り
ま
す
。
応
募
期
間
は
、
６
月

１
日
か
ら
８
月　

 

日
ま
で
抽
選

は
９
月
中
旬
。
応
募
箱
は
参
加

店
に
設
置
し
て
い
ま
す
。

31

　

ま
だ
間
に
合
い
ま
す
！
皆
さ
ん

も
応
募
し
て
み
ま
せ
ん
か
。

「かわさき食べ歩きガイドマップ」
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